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令和 ２ 年度 

第６回（９月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：令和２年９月 24日(木) 15時 00分～16時 50分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 清水 道直・林 百代・出羽澤和子・薄田 東 

事務局：教育次長 伊藤 弘美 

書 記：池上 博子 

以上７名 

 

傍聴人：なし 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

  先日行われた中学校文化・スポーツ運営委員会で、下島校長先生は、「臨時休業、大

会・コンクールの中止等制約の多い学校生活を送ってきている 3年生の皆さんが“若

竹祭”に向け、一生懸命取り組んでいる。その姿を通して生徒の皆さんから学ばせて

いただいている」と話されました。子どもの内面をも含めて受け止められた校長先生

の言葉に私自身学ばせていただきました。先日の、南小のスポーツフェスティバル、

明日・明後日の若竹祭、教科ももちろんですが、行事は子どもを育てるといいます。

コロナ禍ですが、学校の営みに期待したいです。9月定例会です。よろしくお願いた

します。 

 

３ 報告・確認事項 

 (1) 小学校旅行行事実施ガイドラインについて （会議資料１） 

  ＜教育長＞ 

   ※会議資料にて説明 

    中学校は修学旅行まで時間があるので本ガイドラインは小学校とした。 

  ＜教育委員＞ 

    南部小と南箕輪小とで泊を伴う等行事への取組の違いが生じてくるか。 

  ＜教育長＞ 

    学年の願い、学年規模などにより違いが生じると受け止めている。 

 (2) 学校の働き方改革を踏まえた部活動改革について （会議資料２） 

  ＜教育長＞ 

   ※会議資料にて概要説明 

  ＜教育委員＞ 



2 

   ・社会体育を描くこととどう重ねるか。 

   ・現在、部活動指導員に 3年等縛りがある。顧問・コーチ陣への地域の方の人材

がとても不足している。 

   ・財源の裏付けが必要。 

   ・部活動をやりたい職員・やらない職員に対しての生徒。保護者の受止めがどう

か。 

   ・地域の方が平日の部活を仕事を持ちながら部活動の指導を行い、土日も指導と

なると教員の働き方改革にはなるが、地域の方にとってどうなのか。 

   ・職員の働き方改革の観点でまとめられている。平日は学校職員が指導を行い、

土日の顧問が代わるので指導法が異なる場合が生じる。スチューデントファー

ストの考えと重なるかどうか…。 

  ＜教育長＞ 

   ・本村は「わくわくクラブ」があるから移行がスムーズに行えるとは思えない。

わくわく自体にも課題がある。時間をかけながら「ワクワククラブ」とも相談

していきたい。また、県スポーツ課の見解も受け止めていきたい。 

 (3) 児童・生徒数について （会議資料３） 

    資料にもとづき、報告がなされた。 

 (4) 事故報告 （会議資料４） 

    非公開 

 (5) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

  〇南小スポーツフェスティバルについて 

   ・感動をいただいた。 

   ・6年生が見せてくれた。来入児への心遣いを感じる場面があった。 

   ・ユーチューブによる校内での観戦・自身の演技の見返しは有効であった。 

   ・玄関に 6年生一人ひとりのコメントがあり感銘を受けた。見事なもの。 

   ・組体操でなく、密を避けながらの演技・記念撮影等「どう運動会を行うか」考

えの現れだと思う。 

  〇中学校第一グランドのポータブル（簡易）トイレが使用できない状態。 

  ＜教育長＞ 

    中学校に確認する。 

 (6) ９月議会定例会報告 （会議資料 5） 

    資料にもとづき、報告がなされた。 

 (7) ９月事業報告・10月事業計画について （会議資料６） 

    資料にもとづき、報告・確認がなされた。 

 (8) 10月・11月定例会について 

    10月 22日（木）15時から 予定 

    11月 20日（金）14時から 予定 

 (9) その他 

  ① 給食センターについて 

   ＜教育次長＞ 
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     現在、給食センターの増改築・別の場所への移転等について検討している。

10月の定例教育委員会には、基礎資料をお示ししていきたい。 

  ② 新型コロナウィルス感染症に伴う就学援助費について （会議資料７） 

     資料にもとづき、報告がなされた。 

  ③ 第 7回キャリア教育産学官交流会について （会議資料８） 

     資料にもとづき、説明がなされた。詳細は後日連絡。 

  ④ 市町村教委と県教委との懇談会概要 （会議資料９） 

     資料にもとづき、報告がなされた。 

  ⑤ 教育委員の研修について 

   ＜教育長＞ 

     南箕輪小学校にサテライト教室が開設されたので、案として LD 等通級指導

教室に係り、該当児童のアセスメント・教室での指導についての研修会はどう

か。南箕輪小学校校内研修での講師は好評であったと聞いている。学校職員の

希望者等の参加も考えたい。 

   ＜教育委員＞ 

     放課後児童クラブ支援員の研修会でお願いした同講師は好評だった。 

   ＜教育長＞ 

     実施することで、日時等を検討していく。 

 

４ その他 

 ＜教育次長＞ 

   令和 2 年度関東甲信越静市町村教育委員会連合総会書面審議の結果が送られて

きましたので結果をお伝えします。 

 

５ 閉 会 

 

以上 

 


